

## ... und ausserdem

Nasenrumpfen beim Historiker **Hans Fässler** über die jüngste Stadtsanktgaller «Födlebürger»-Wahl. Er ist besorgt, dass nun auch noch **Frank und Patrick Ricklin** als Teil der «Spass-im-öffentlichen-Raum-Wohlfühl-Standortmarketing-Everybodys-Darling-Fraktion» auserkoren wurden. Die Wahl sei ein Zeichen, dass es «tötelet» in der Stadt. Fässler wundert sich nicht, wenn die nächsten Födlebürger **Piplottli Rist** und **Markus Gosolt** heissen würden. Den Vorwurf, er habe zu wenig «Födie», bekommt Thurgaus Kantonstierarzt **Paul Witzig** öfters zu hören. Insbesondere von Tierschützer **Erwin Kessler**. Witzig ist Kessler deswegen nicht mal böse. In einem «Tagblatt»-Interview bekannte Witzig: «Die Missstände, die Erwin Kessler öffentlich macht, entsprechen häufig den Tatsachen und sind nicht lediglich die Spitze des Eisbergs.» Ausserrhodens Ständerat und alt Landammann **Hans Altherr** hat visionäre Gedanken: «Ich würde mir wünschen, dass 2020 im Kanton Appenzell Ausserrhoden kein Erdöl mehr gebraucht wird», liess er über die Zeitung verlauten und wünscht sich, dass sein Kanton eine Energie-Vorreiterrolle spielen würde. **Gidlo Hosestoss** kanns ja egal sein: Die Ausserrhoder Fasnachtsfigur ist am Funkensonntag wieder einmal beerdigt worden. In Waldstatt nannte Gidiopfarrerin **Lea Mettler** folgende Todesursache: Gidio habe sich nach einer Erkältung im nagelneuen Sportzentrum Herisau kurieren wollen und sei in die Sauna gegangen. «Zu spät merkte Gidio, dass es plötzlich unnatürlich warm geworden war, und erstickte elendiglich.»